

Condanan estudiantes de nuestra región la criminal sanción impuesta a nuestros pescadores

"Condnamos enérgicamente la criminal y arbitraria sanción aplicada a nuestro cuatro pescadores

y estamos dispuestos a hacer cuanto sea necesario para liberarlos de las garras del imperialismo yanqui". Expresa la declaración de principio de los estudiantes de enseñanza media de esta región.

El documento fue leído por Amado Amú, presidente de la FEM regional, en el acto celebrado el pasado día 13 junto al monumento al General Antonio Maceo, en Peralejo, al concluir la caminata que desde esta ciudad efectuaron hasta allí alrededor de 500 alumnos, profesores y dirigentes estudiantiles de las siete secundarias básicas de la región, actividad que sirvió para cerrar la jornada ideológica desarrollada en el marco de la Operación 14 de Junio.

"Después de haber participado en esta importante caminata —agrega el documento— con la que hemos consolidado nuestra conciencia revolucionaria, con el fin de fraguar y desarrollar la ideología revolucionaria de nuestro movimiento estudiantil, creemos haber cumplido con nuestro deber como dignos seguidores del General Antonio Maceo y del querido Comandante Ernesto Guevara, y estamos dispuestos a estudiar cada día más, a comprometernos con los mártires de nuestra patria a aprobar

(Pasa a la página 4)

(Pasa a la página 4)

Juventud: La tierra espera por tí

El desarrollo económico del país, en esta etapa presente, se asienta esencialmente en los planes de explotación agropecuaria.

De la tierra salen los productos que constituyen nuestros elementos básicos de ingresos de divisas y de intercambio comercial.

Y es precisamente ahí en este sector donde se manifiesta el mayor déficit de fuerza de trabajo.

¿Cómo satisfacer la demanda de mano de obra estable y permanente que exigen las inmensas y despobladas zonas agropecuarias de la provincia de Oriente? ¿Dónde está el potencial de fuerza de trabajo que se nece-

sita mantener en esos planes?

Está ahí, en la juventud

Año tras años miles de jóvenes alcanzan la edad laboral. Miles de jóvenes que han crecido prácticamente al calor de un sistema social donde la vinculación de todos al trabajo para crear los bienes materiales que necesita nuestro pueblo, constituye su divisa fundamensal.

Le corresponde a la juventud en esta hora de grandes transformaciones jugar un papel decisivo en la construcción socialista. Las extensas áreas agrícolas de Oriente, prácticamente despobladas, así lo requieren, y la juventud dirá presente.

Concluyó con una jornada productiva, el Consejo Provincial de Producción de la Industria Ligera

Con una jornada productiva en la siembra de cañas, concluyó aquí el Consejo Provincial de Producción de la Industria Ligera, que durante dos días sesionó en la fábrica Sakenaf II, de esta ciudad, con la participación de 170 delegados, en representación de las distintas unidades adminis-

trativas de la provincia de Oriente,

El objetivo fundamental de esta reunión, donde se analizaron los aspectos relacionados con la producción, mantenimiento, capacitación y fuerza de trabajo, consistió en corroborar el compromiso de la Plenaria Nacional de la Industria Ligera, en

el sentido de arribar al 26 de Julio con los niveles de producción por encima de los alcanzados en el año 70.

Se analizó la situación actual de la producción y las posibilidades de cumplir dicho compromiso con el mismo personal que en estos momentos

(Pasa a la página 4)

Más de 7 mil jóvenes han cumplido los requisitos para el sello "26 de Julio"

Un total de siete mil 442 jóvenes obreros y estudiantes de los distintos municipales de esta región han cumplido los requisitos para obtener el sello "26 de Julio", informó la UJC regional.

La cifra de aspirantes asciende a

16 mil 648 jóvenes, de los cuales se han chequeado hasta el momento 12 mil 300.

El sector agropecuario es hasta la fecha el más aventajado, ya que tiene 3 mil 38 compañeros ganadores del mencionado distintivo.

Informó por otra parte, la UJC que hasta la fecha se han organizado en la región 312 brigadas juveniles, con 3 mil 648 miembros. Actualmente se están efectuando los activos municipales con vistas al fortalecimiento de las brigadas.

Celebran chequeo de emulación en Puente Guillén

Con el fin de dar a conocer el análisis del trabajo realizado durante el mes de mayo, se llevó a efecto en el municipal Puente Guillén el chequeo de emulación correspondiente al mencionado mes.

De acuerdo al análisis realizado se determinó que el mejor plan fue el número 1 de Puente Guillén, con el 99 por ciento y la mejor brigada la número 3 del plan número 1 con el 99 por ciento.

El mejor obrero agrícola de la zona fue el compañero Miguel Acosta, del plan número 1, con 112 por ciento de cumplimiento.

La mejor zona arrocera fue Puente Guillén, con el 98 por ciento de cumplimiento.

En lo que se refiere al sector de la construcción y manteni-

miento, se le hizo mención de honor, ya que el mismo no está emulando y obtuvo una puntuación de 102 por ciento.

En el sector de maquinaria, el mejor batallón fue el número 1 con el 121 por ciento el mejor pelotón el número 1 del batallón número 1 con el 138 por ciento y el mejor obrero de ese sector fue el compañero Carlos Cruzata, del batallón 1, con 149 puntos.

Con relación a la emulación entre talleres, resultó el mejor el de implementos, con el 95 por ciento y el mejor obrero fue Gerardo Avilés con el 80 por ciento.

Las conclusiones del chequeo estuvieron a cargo del compañero Martiliano Díaz, primer secretario del Partido en el municipal Puente Guillén.

• Raimundo García

Aspiran 440 trabajadores del DAP de Jiguani al bono 26 de Julio

Un total de 440 trabajadores del DAP de Jiguani, se encuentran aspirando a la obtención del bono 26 de Julio, los que se hayan optimistas, de acuerdo al trabajo que realizan en cumplimiento de los índices que establece la CTC.

De 543 trabajadores que agrupa el DAP de Jiguani, se han comprometido 440.

Por otra parte, se reporta desde Jiguani que 269 obreros del sector de la educación se encuentran aspirando a la obtención del bono 26 de Julio, de 374 con que cuenta dicho sector.

• Elio Carmensty y Alvaro Solís

Incorpora a EOC 48 trabajadores del Poder Local de Río Cauto

El Poder Local del municipal Río Cauto ha incorporado al estudio a 48 trabajadores de los 76 aptos con que cuenta este organismo, teniéndose en cuenta que la educación es la tarea más importante de la Revolución.

Se espera que mediante un buen trabajo político, se incorporen a todos los compañeros al estudio. Así lo han manifestado los dirigentes del Poder Local de Río Cauto, los que señalan que la tarea fundamental de ese organismo en estos momentos es la educación.

Se agrega que este organismo tiene dos aulas funcionando, una en el sector industrial y otra en el de los servicios.

• David Chacón

Se movilizan federadas de Vado del Yeso

Recientemente, la Federación de Mujeres Cubanas del distrito de Vado del Yeso, zona arrocera de Puente Guillén, realizó una movilización gigante hacia los campos cañeros de Las Mil Nueve, plan "José N. Figuerado", en la que participaron 119 personas.

Las mismas procedían: 21 compañeras de la FMC; 37 compañeras de los CDK; 34 niños escola-

res y 27 compañeros de las FAR.

Las tareas realizadas en esta movilización fueron: despaje de 2 mil 420 arrobas de cañas, el corte de 1 800 y la riega de fertilizante en un área de más de media caballería.

Los compañeros de las FAR tuvieron a su cargo las labores de fertilización, aortándose por los movilizados 476 horas voluntarias. • Raimundo García

Discuten secretarios de la COR de los núcleos del Partido, el material número 5

Los secretarios de la COR de los núcleos del Partido en los centros de trabajo se encuentran discutiendo la primera parte del material número 5, siendo debatido ampliamente.

Entre los puntos más resaltantes figuran, la Ley contra la Va-

gancia, sobre la productividad, el ahorro de electricidad, sobre los cigarros, etc.

En el Partido Municipal Bayamo, se llevó a efecto un círculo de estudio, donde fue discutido este material, siendo dirigido por Víctor Vega y Guido Avilés.

• Carlos Aidana

Declaran la "Guillermo Tornés" fábrica-escuela

La unidad de refrescos "Guillermo Tornés", de Bayamo, ha sido declarada «Fábrica Escuela», ya que en la misma existe un gran número de obreros superándose, los que entienden perfectamente que la educación es una de las más importantes tareas de la revolución.

En la propia unidad refresquera se llevó a efecto la asamblea de selección de obreros ejemplares, estando presentes compañeros del Partido e invitados.

• *Marino Tamayo*

Visita de control y ayuda al Poder Local de Mabay

Una Comisión de Control y Ayuda, integrada por 8 compañeros de la Administración Regional de Bayamo, realizaron una visita de ayuda y control al Poder Local del municipal Mabay, cumpliendo la programación establecida a ese fin.

Durante la visita se detectaron algunas deficiencias y se hicieron algunas sugerencias, con el fin de superar las mismas.

• *Elaine Castillo*

Plan con vistas a mejorar el trabajo del Ministerio del Transporte en la zona serrana de Guisa

En la empresa del Ministerio del Transporte del municipal Guisa, se está impartiendo un curso, donde 39 choferes están ampliando sus conocimientos, con vista al manejo de los omnibus Escoda y Pegazo.

Esto tiende a mejorar el servicio del transporte en la zona serrana del municipal Guisa. De estos compañeros choferes, 17

para el manejo de los omnibus Escoda y 22 para el manejo de los omnibus Pegazo.

Se señala que la ruta de Guisa a Victorino, se está cumpliendo a cabalidad, con los omnibus Pegazo y la ruta de Guisa a Los Números está establecida con un viaje diariamente, lo que se está cumpliendo a plenitud.

• *Marina Tuset*

Impulsan los organismos trabajos en las obras de la ampliación de la calle Figueredo

Con el objetivo de impulsar los trabajos de ampliación de la calle Figueredo, los distintos organismos que participan en estas labores, han organizado los mismos en la forma siguiente:

Los domingos, los CDR; los lunes, el sector de los servicios; los martes, industrias; los miércoles, agropecuarios; los jueves, educación; los viernes, Peder Lo-

cal y los sábados el sector de la construcción.

Además, existen dos brigadas de los zonales 3 y 4 de los CDR, las cuales se movilizan por las noches.

Esta importante obra tiene 700 metros lineales, y los trabajos que en ella se realizan consisten en ampliar la calle en dos metros 67 centímetros por una orilla y un metro por la otra, construyéndose a ambos lados sus bordillos.

Dicha calle contará, además, con su drenaje, el cual irá por debajo de la acera que se le construirá y que tendrá un ancho de dos metros, culminando la obra con una capa de asfalto de siete centímetros.

Esta obra se está construyendo con el esfuerzo del pueblo, por medio de movilizaciones, siendo esto una muestra mas de lo que puede hacer el propio pueblo, las masas en la que tiene tanta confianza Fid. I

• *Carlos Aldana*

Imparten seminario en Río Cauto sobre mérito y demérito laborales

En el local de la CTC del municipal Río Cauto se llevó a efecto un seminario para llevar a cabo las asambleas de méritos y deméritos laborales en los distintos centros de trabajo, así como la aplicación de la ley 270 y sobre el proceso de selección y ratificación de obreros de avanzada.

Igualmente se orientó en el seminario sobre las asambleas de constitución de los Consejos de Trabajo, de acuerdo al proceso que establece el MINTRAB.

Se encontraban presentes dirigentes de secciones sindicales de las diferentes ramas, así como de organismos y empresas.

• *Adejsida Santana*

Tercer consejo de producción en la Empresa de Materias Primas

En los salones de la administración regional de Bayamo se llevó a efecto el tercer Consejo de Producción de la Empresa de Recuperación de Materias Primas, con el fin de realizar un chequeo del trabajo desarrollado por la de Manzanillo y Bayamo, las cuales se encuentran emulando.

Al chequearse las tareas del mes de mayo se determinó, de acuerdo al análisis, que la empresa de Bayamo había superado a la de Manzanillo, por haber realizado un mejor trabajo.

Este chequeo comprende el área sur de la provincia de Oriente de estas empresas, y que como se ha dicho, Manzanillo y Bayamo están emulando y de acuerdo al trabajo los bayameses salieron victoriosos.

• Walter Tamayo

Se sembrarán este año en la región mil caballerías de pastos

Con el fin de garantizar la alimentación de la extensa masa ganadera de esta región, se inició recientemente un amplio plan de siembra de pastos y forrajes, que comprende mil caballerías para el presente año, informó el departamento pecuario de la dirección regional del INRA.

El plan de primavera, que comenzó en la segunda quincena de mayo, es de 500 caballerías —430 de pangola y 70 de napier—, de las cuales se han sembrado hasta la fecha 230. Las labores de siembra se desarrollan simultáneamente en 8 zonas ganaderas del Valle del Cauto, enmarcadas en los municipales de Jiguaní, Cauto Cristo, Bayamo y Cauto Embarcadero.

El ritmo de siembra diario, según se informó, oscila entre 10 y 12 caballerías, con el esfuerzo de los trabajadores de los propios planes que se proponen terminar las 500 caballerías correspondientes a la etapa de primavera para el día 30 del presente mes.

El desarrollo de esta actividad en estos momentos implica un extraordinario esfuerzo por parte de los trabajadores pecuarios de esta región, si se tiene en cuenta que desde el inicio de la presente zafra azucarera un buen número de compañeros del sector han permanecido movilizados en los cortes de caña, donde su aporte ha sido notable, como también lo ha sido en las labores de siembra de la dulce gramínea para garantizar la zafra del 72.

Condenan estudiantes de...

(Viene de la página 1)

todas las asignaturas, a cambiar el libro por el fusil, el lápiz por el manual de guerra y la escuela por la trinchera de combate, cuando sea necesario".

El resumen del acto que concluyó esta caminata de 21 kilómetros a lo largo de la carretera que une a esta ciudad con la región de Manzanillo, estuvo a cargo de René Frómata, secretario ideológico de la UJC regional, quien destacó, después de hablar a los estudiantes de la trayectoria revolucionaria de Maceo y Che, la disposición de los jóvenes bayameses de participar en todas las actividades que le asigne la Revolución.

Señaló el dirigente de

la UJC que mientras en las escuelas los estudiantes se preparaban para la caminata, confeccionaban rincones Maceo-Che, y reflejaban múltiples actividades, en la agricultura, cerca de trescientos jóvenes obreros de los centros de producción y servicio, movilizados desde el día orimero, cuyo compromiso vencía el día 13, acordaron extender hasta el día 30 su permanencia en la siembra de caña, debido a la necesidad que tiene la región de cumplir esta importante tarea para garantizar la zafra del 72.

• Luis Morales A.

Concluyó con una... *Viene de la página 1*

tiene cada una de las unidades de la rama.

Uno de los puntos más debatidos fue el de la Empresa de Confecciones Textiles, por ser este el frente que más dificultades confronta para cumplir su plan de producción. No obstante, los dirigentes políticos y administrativos de esta rama, presentes en la plenaria, señalaron que se está haciendo un gran esfuerzo por parte de los trabajadores para cumplir el plan.

Presidieron el consejo

• Luis Morales

Lázaro Cabeza, delegado del Ministerio de la Industria Ligera en Oriente, quien hizo el resumen; Juan Miguel Sarmiento, jefe Provincial de Producción Lázaro Rosabal y Arturo Román, secretario general y organizador, respectivamente del sindicato provincial del mencionado sector; Nelson Varona, jefe de producción nacional de Cuba - Artesanía; Gerardo Peña, Secretario de Industria del PCC regional y otros dirigentes.

En el plan pecuario 6-06 "Orestes Acosta", del municipal Guisa, se llevó a efecto la asamblea de méritos laborales, de acuerdo con los lineamientos hechos por la CTC. Se le acumularon en sus respectivos expedientes los méritos a los trabajadores acreedores de los mismos y los deméritos en igual forma, o sea a sus expedientes.

En la propia asamblea se trató sobre la selección y ratificación de trabajadores de avanzada, de acuerdo al proceso establecido por la CTC.